

# À Locmiquélic, les vétérans de l'Essor ont joué pour la Ligue contre le cancer

Publié le 04 septembre 2022 à 14h18



À Locmiquélic, dimanche, deux belles équipes de footballeurs vétérans ont joué pour le plaisir et pour aider la recherche contre le cancer. Une ambiance sympathique régnait, dimanche 4 septembre, sur le terrain Emmanuel-Le-Visage, à Locmiquélic, où deux équipes de vétérans s'affrontaient pour un match amical de football, devant une centaine de spectateurs. « Pour ce match de reprise, nous avons joué contre une sélection de joueurs issus de plusieurs clubs du Morbihan », explique Olivier Grouhel, dit « la Crevette », le coach des vétérans de l'Essor (Entente Sportive Sud Outre Rade). « Nous sommes plus d'une vingtaine de joueurs de plus de 35 ans très attachés à notre club, précise-t-il. C'est toujours un grand plaisir de jouer ici et de retrouver des joueurs d'autres équipes ».

Les maires adjoints aux sports de Locmiquélic, Jean-Claude Guidal, et de Port-Louis, Gwenola Meunier-Le Corre, ainsi que le maire de Port-Louis Daniel Martin et le député de la circonscription Jimmy Pahun étaient présents. Les bénéfices de la tombola et de la buvette seront entièrement reversés à la Ligue départementale contre le Cancer.

Pas de commentaire

LUC1021168 ▾

Démarrer une discussion...

**Héloïse S.**  
★ ★ ★ ★ ★  
2h pour livrer ma commande...  
Même ma grand-mère cuisine plus vite.

**Héloïse, on recrute aussi des seniors. Quelles sont les coordonnées de votre grand-mère ?**

**Burger King recrute.**  
Directeurs, managers, équipes HIF : postulez sur [recrutezvous.fr](https://recrutezvous.fr)

Agriculture : à Landunvez, deux mondes que tout ... ✕